

**SCHNELLE HILFE**

- Notrufe**
- Polizei ☎ 110
  - Notfallrettung/Feuerwehr ☎ 112
  - Krankentransport ☎ 07 81/19222
  - Ärztlicher Notfall Zentrale ☎ 116117
  - Allgemeine, Kinder-, Augen- und HNO-Notfall-Praxen in Ihrer Nähe finden Sie auch unter [www.kvbawue.de/buerger/notfallpraxen](http://www.kvbawue.de/buerger/notfallpraxen)
  - Zahnärztlicher Notfall ☎ 0180/32225511
  - Giftnotruf ☎ 07 61/270-4361
- Energie-Service**
- Wasser Kehl/Technische Dienste ☎ 07851/884615
  - Wasser Willstätt/Gemeinde Willstätt ☎ 07852/43-0
  - Wasserwerk ☎ 07852/2710
  - Erdgas badenova Entstörung-Nr. ☎ 01802/767767
  - Strom Kehl/E-Werk Mittelbaden ☎ 07821/2800
  - Strom Willstätt/Überlandwerk Achem ☎ 07841/693145



**Spende an SOS-Kinderdorf hat Tradition**

**Kehl-Goldscheuer.** Auch dieses Jahr unterstützt die Firma Kronen in Goldscheuer wieder das SOS-Kinderdorf Schwarzwald. Zur Spendenübergabe reisten zwei Mitglieder der Kronen-Geschäftsleitung, Rudolf Hans Zillgith und Stephan Sulzburg. Gemeinsam mit den weiteren geschäftsführenden Gesellschaftern des Familienbetriebs, Johannes Günther und Eric Lefebvre, spenden sie insgesamt 4000 Euro an die Einrichtung. Diese Spende macht im SOS-Kinderdorf Schwarzwald vieles möglich, das ansonsten nicht möglich wäre. Schon seit mehr als 20 Jahren ist es bei dem Goldscheuerer Unternehmen Tradition, die Kinder dort zu unterstützen.

Foto: Kronen

**NOTDIENSTE**

- Apotheken**
- Ried-Apotheke Neuried-Altenheim ☎ 07807/92970
- Krankenhäuser**
- Ortenau Klinikum Achem ☎ 07841/7000
  - Medizinisches Versorgungszentrum Oberkirch ☎ 07802/93650
  - Ortenau Klinikum Offenburg ☎ 0781/4720
  - St. Josefsklinik Offenburg ☎ 0781/4710
  - Ortenau Klinikum Kehl ☎ 07851/8730
  - Ortenau Klinikum Lahr ☎ 07821/930
  - Ortenau Klinikum Wolfach ☎ 07834/9700
- Frauenhaus Ortenau**
- Schutzereinrichtung im Ortenaukreis für körperlich u./o. seelisch misshandelte Frauen und deren Kinder, anonyme Beratung ☎ 0781/34311

**Aus dem Bauch heraus**

*In der Kehler Mediathek sind seit Anfang November farbenfrohe Werke von Sabine Staufer aus Kehl zu sehen. Am Freitag erläuterte die Künstlerin bei einer Vernissage den Gästen ihre Ölbilder.*

VON KARIN BURK

Kehl. Einmal für kurze Zeit den tristen Herbst- und Wintertagen entfliehen, das erleben am Freitag die Besucher bei der Vernissage der Kehler Künstlerin Sabine Staufer in der Mediathek. Seit dem 1. November hängen in der oberen Etage die Arbeiten der Kehler Kunstschaffenden. Wie sie den anwesenden Besuchern erzählte, besuchte sie 2007 einen VHS-Ölmalkurs und hat schnell bemerkt, dass ihr diese Art des persönlichen Ausdrucks sehr viel Spaß macht und ihr auch sehr viel gibt. Bereits 2009 wurde eines ihrer frühen Werke in der damaligen Stadtbibliothek (heute Mediathek) ausgestellt.

**Eigene Heimat-Trilogie**

könnten und doch zueinander gehörend, fallen dem Besucher gleich im Treppenhaus ins Auge. Mit dieser Serie wollte sie ihre eigene Heimat-Trilogie schaffen. „Bollenhut, Schwarzwald, Heimat, überall sind diese heimatverbundenen Motive verbreitet“, erzählt sie lachend. Was letztendlich aus dem Vorhaben entstehen wird, wusste sie nicht so genau, fest stand nur, es sollten drei gleiche Bilder sein. Herausgekommen sind Rehmotive mit unterschiedlichen Hintergrundschattierungen und aufgeklebten, echten Rehgeweihe, die Staufer bei einer Haushaltsauflösung gefunden hat. Auch der Name für jedes Bild war schnell gefunden: Pastellchen, Röschen und Pompöschen. Ihre Bilder malt sie überwiegend auf Leinwand, nur diese drei Bilder sind auf Holzplatten ent-

bukett, Wassertropfen, Winterlandschaften oder Gesichter. Mal in kräftigen, dann wieder in zarten Farben wie ihr Lieblingsbild von einer Fee, die von einer Wolke umhüllt wird. Staufer skizziert ihre Motive vor, dann kommt der Hintergrund. Erst wenn dieser in ihren Augen perfekt ist, entsteht das restliche Bild. Zu ihrem künstlerischen Repertoire gehörten Stilleben wie Mohnblumen, Tulpen oder Orchideen. 40 bis 50 Stunden sitzt sie an einem Werk. Jedes Bild ist ein Favorit Im Moment malt sie wieder in einer ganz anderen Richtung: Auf ihrem absoluten Favoritenbild – jedes neue Bild ist ihr Favorit, wie sie anmerkte – sind viele bunte Häuser, in verschiedenen Größen und

bukett, Wassertropfen, Winterlandschaften oder Gesichter. Mal in kräftigen, dann wieder in zarten Farben wie ihr Lieblingsbild von einer Fee, die von einer Wolke umhüllt wird. Staufer skizziert ihre Motive vor, dann kommt der Hintergrund. Erst wenn dieser in ihren Augen perfekt ist, entsteht das restliche Bild. Zu ihrem künstlerischen Repertoire gehörten Stilleben wie Mohnblumen, Tulpen oder Orchideen. 40 bis 50 Stunden sitzt sie an einem Werk. Jedes Bild ist ein Favorit Im Moment malt sie wieder in einer ganz anderen Richtung: Auf ihrem absoluten Favoritenbild – jedes neue Bild ist ihr Favorit, wie sie anmerkte – sind viele bunte Häuser, in verschiedenen Größen und

**AUSSTELLUNG**

**„Art und Soul“**

Wer gerne auch mal für wenige Augenblicke den tristen Herbst- und Wintertagen entfliehen will, hat dazu in der Kehler Mediathek die Möglichkeit. Die Ausstellung „Art und Soul“ von Sabine Staufer ist noch bis zum 1. Februar während der regulären Öffnungszeiten zu sehen: dienstags und freitags von 10 bis 13

**LIONS-CLUB**

**Adventskalender: die Gewinner**

Kehl (red/wic). Bis zum 24. Dezember öffnet sich jeden Tag ein Türchen im Adventskalender des Lions-Club Kehl-Hanauerland. Heute haben gewonnen: Losnummer 79 erhält einen Gutschein im Wert von 35 Euro und Losnummer 2605 einen Gutschein im Wert von 30 Euro, beide gesponsert von Hafen 17; jeweils einen Gutschein für die Bücherinsel im Wert von 25 Euro, gesponsert von Computer-Service Gmeiner, erhalten die Losnummer 1602 und die Losnummer 2349; die Losnummer 1786 bekommt einen Gutschein für Raum Art Kehl im Wert von 50 Euro, gesponsert von Bittner & Heitz Part GmbH; jeweils einen Gutschein für den „Hafen 17“ im Wert von 50 Euro erhalten die Losnummer 1864 sowie die Losnummer 2874, beide gesponsert von Bittner & Heitz Part GmbH und einen Gutschein im Wert von 30 Euro, gesponsert von „Der Birkenhof“, geht an die Losnummer 2001.

**Züge der Ortenau-S-Bahn fahren noch bis Freitag nachts nicht**

*Grund sind Modernisierungsarbeiten an den Gleisen*

Kehl (red/wic). Im Spätverkehr der Ortenau-S-Bahn zwischen Kehl und Straßburg kommt es noch bis einschließlich Freitag, 9. Dezember, zu Einschränkungen, teilt die den gibt es keine nächtlichen Einschränkungen. Die Mitnahme von Fahrrädern und der Kauf von Fahrscheinen ist in den Bussen nicht möglich, heißt es wei-